Die Evangelische Stiftung Lichtenstern trauert um

## Kurt Lampe Notar a. D.

Seit 1981 hat Kurt Lampe die Geschicke Lichtensterns ehrenamtlich in verantwortlicher Position mitgestaltet, zunächst als Mitglied im Verwaltungsrat, seit 1990 als stellvertretender Vorsitzender im Vorstand und seit 2011 bis 2013 als Mitglied im Stiftungsrat. Herr Lampe war stets ein sehr geachteter Berater und Gestalter in vielen Belangen unserer Stiftung. Das Wohlergehen der Menschen mit geistiger Behinderung und die Weiterentwicklung der Stiftung lagen ihm stets am Herzen.

Wir nehmen Abschied von einem treuen und sehr engagierten Weggefährten unserer Stiftung und bleiben ihm dankbar verbunden.

Für Bewohner, Mitarbeiter und Vorstand Sybille Leiß und Klaus Schifferer Für Verwaltungsrat und Stiftungsrat Wolfgang Görlich und Karl-Friedrich Bretz

